

LOCAL | Política

El PP de Priego aprueba la nueva organización de su junta local, así como las incorporaciones que se han producido en la misma

Para cumplir los objetivos marcados, se han creado cuatro nuevas vicesecretarías

Redacción

Jueves 11 de agosto de 2011 - 17:31



La junta directiva del PP de Priego aprobó ayer, por unanimidad, la nueva organización de su junta local, así como las incorporaciones que se han producido en la misma, iniciándose de esta manera una nueva etapa dentro del partido que en estos momentos ostenta la responsabilidad del gobierno municipal.

En una nota de prensa emitida al respecto, se hace constar que el principal objetivo de la nueva junta será, “apoyar y ayudar al equipo de gobierno, estar cerca de las personas y sus necesidades en estos tiempos tan difíciles y captar en la calle, las necesidades y problemas de nuestro pueblo, para, a través de nuestra alcaldesa y concejales poder dar las soluciones oportunas”. Junto a éstos, el comunicado añade que el PP trabajará de cara a las próximas elecciones generales y autonómicas, “para que Mariano Rajoy y Javier Arenas sean Presidente del Gobierno y de la Comunidad andaluza”.

Para cumplir estos objetivos, se han creado cuatro vicesecretarías que se encargarán de crear un consejo de barrios, otro de aldeas, encargándose otras dos vicesecretarías de asuntos sociales y relación con asociaciones y otra de los afiliados y la organización interna del partido.

En este sentido, la nota de prensa remitida por el PP formula una invitación, “a todas aquellas personas que quieran poner su granito de arena, aportar sus ideas y colaborar con nuestro pueblo”, para que se acerquen tanto a los dos consejos que se van a crear como al propio partido.

En lo que respecta a la nueva Junta Local del Partido Popular de Priego, estará integrada por Javier Ibáñez Medina, como presidente; María Luisa Ceballos Casas (vicepresidenta); Miguel Ángel Serrano Carrillo (secretario general); Antonio Mérida Ruiz (tesorero); Rosa María Expósito Sánchez (vicesecretaria general y afiliados); Amelia Aguilera López (vicesecretaria asuntos sociales y relación asociaciones); Francisco Rogel Rico (vicesecretario aldeas); Sergio Fornieles Hernández (vocal relación con grupo municipal); Pedro Ruiz Barrientos (vocal comunicación); Ramón Gutiérrez Serrano, Rafael Castro Carrillo y Antonio Jesús González Arroyo (vocales organización eventos); Pedro Vigo Ruiz, Francisco Mérida Cano, Encarnación Matilla Aguilera, José Alfonso Jurado Ruiz, Pedro Felipe Perálvarez Osuna, Rosalía Hermosilla Cuenca, Jesús Serrano Alcalá-Zamora, María del Carmen Valverde Castilla, Francisco Martín López, Angelines Ibáñez Medina, Juan Francisco Gallardo Ocampos, Rafael Foguer Ávalos, María del Mar Ruiz Pedrajas, Antonio Urbano Montes, Rosaura Muñoz Ceballos y Miguel Ángel Valdivia Granados (vocales); y Miguel Forcada Serrano, María del Carmen Pacheco Bermúdez, Antonio Barrientos Caballero, Juan Ramón Valdivia Rosa, Cristina Casanueva Jiménez y Luís Miguel Carrillo Gutiérrez, como miembros electos.